

Fecha: 04/11/2024 Audiencia: \$44.318 Tirada: Vpe:

Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 16.000 8.000 8.000

3,08%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

0 .

Pág: 7

Villarrica conmemoró el Mes de la Salud Mental con gran carnaval

● La Municipalidad de Villarri-ca, a través de la Dirección de Salud Municipal, la Dideco, el Departamento de Educación Municipal, en coordinación con profesionales del Hospital de Villarrica, realizaron un gran Carnaval por la Salud Mental, con el objetivo de concientizar a los habitantes de la comuna acerca de los problemas en esta zona.

La actividad comenzó con una zumbatón, para luego realizar un recorrido por las calles céntricas de Villarrica. 😘